

平成31年度学校関係者評価 認定こども園 朝陽ヶ丘幼稚園

- ・ いろいろな個性のこども達に、先生方が全員で温かく接していただき、保護者としてもとても嬉しく安心して預けることができます。また、朝陽ヶ丘幼稚園の教育がとても良く、言葉の遅れが心配でしたが、どんどん言葉が出てくるようになり、感謝でいっぱいです。
- ・ いつの間にか子どもが文字や数字に興味を持ち、読み書きも自分でできるようになり、絵画表現もとても豊かになりました。子どもの成長が嬉しいです。
小学校に入学しても安心です。
- ・ 毎月のカリキュラムがきちんとされていて、教育内容も充実しています。
- ・ 朝陽ヶ丘幼稚園は小学校や保育園とは違い、子ども達にきちんと手洗いやうがいを徹底して下さり、アルコール消毒もしっかり行ってくれるので安心です。
- ・ 園舎がとてもきれいで広いスペースがあり、掃除も行き届いていて、清潔感があります。防犯対策もきちんとされていて、門の施錠や防犯カメラも設置されていて、親として安心です。
- ・ 担任以外の先生方からも声を掛けていただき、子どもの様子を伝えて下さるのでとても嬉しく思います。
- ・ 小学校や保育園ではインフルエンザが蔓延し学級閉鎖になっても、朝陽ヶ丘幼稚園では学級閉鎖することなく、インフルエンザの感染者も少なくて素晴らしい。予防を徹底しているし、設備もしっかりしているので安心です。
- ・ 長時間ホームクラスで子ども達を預かっていただけるので、働く保護者としてはとても助かります。子ども達も、製作をしたり、体操をしたり、とても楽しく過ごしているようで、感謝しています。
- ・ 保育園に行くか悩んだりしたが、先生方の質が高く、子どものことをしっかり見て下さるので、朝陽ヶ丘幼稚園を選んでよかったです。
- ・ 年少、年中の初めは殴り描きだった絵が、今では上手に形が描けるようになり、生活展の絵画を見て子どもの成長に驚きました。
- ・ 落ち着きのない子どもでも、朝陽ヶ丘幼稚園では椅子にきちんと座って、お話を聞いたり、集中して活動できるようになり、安心して小学校に行くことができます。
- ・ 小さな怪我をしてもすぐに保護者に連絡をしてくれたり、子どものことで気になることがあったら、担任が電話で知らせてくれるので安心しています。
- ・ 毎月教材研究があり、職員同士で発表し合い意見を交わす場があり、勉強になります。また、年2回ピアジェ研修会にも参加できるので、深く学ぶことができ感謝しています。

- 朝陽ヶ丘幼稚園は職員にとっても働きやすく、良い環境が整っています。園舎もきれいで、設備が整っています。遅くまで残らず、各自、仕事が終わったらすぐに帰れるので、ありがたいです。
- 職員同士のチームワークがとても良く、協力的で、何かあったらすぐに相談でき、助け合うことができるので、安心して勤めることができます。
- 毎日職員会議があり、連絡事項だけでなく、各クラスの出来事や、困っていること、何でも情報を共有できる場があり、職員全体で共通理解が深まり、とても充実しています。